

# „Weil unser Land nicht zu verkaufen ist...“ HONDURAS

Freitag, 6. März 2015 - 19 Uhr  
EineWeltHaus München, Kleiner Saal, 2. OG  
Schwanthalerstr. 80



V.i.S.d.P. Öku-Büro, Andrea Lammers, Pariser Str. 13 81667 München

## Podiumsdiskussion mit

**Juan Mejía Agraringenieur // Umweltrecht  
und Koordinator der Breiten Bewegung um  
Würde und Gerechtigkeit (MADJ)**

**Tomás Gómez Koordinator des Zivilen  
Rates der Indigenen und Volksorganisa-  
tionen von Honduras (COPINH)**

Veranstalter: Ökumenisches Büro für Frieden und Gerechtigkeit e.V.  
München in Kooperation mit FoodFirst Informations- und Aktions-Netzwerk  
e.V. (FIAN) - Lokalgruppe München und Peace Brigades International (pbi) -  
Regionalgruppe München



Mehr Infos: [hondurasdelegation.blogspot.de](http://hondurasdelegation.blogspot.de)